



Geschätzte Schützenkameradinnen und Schützenkameraden

Endlich wieder ein Jahr, welches nach Corona als fast normal bezeichnet werden darf. Mit etwas Verspätung fand am 19. März die GV der SG Ziefen statt. An dieser wurde unter anderem das Jahresprogramm der SG Ziefen beschlossen. Auch dieses Jahr zählen 12 Schiessen zur Jahresmeisterschaft. Nur 3 Schiessen konnten im eigenen Stand geschossen werden: Vorübung Feld, Obligatorischen und der Kantonalstich. Die restlichen 9 Schiessen wurden auswärts absolviert:

Banntagschiessen Liestal

Feldschiessen Ramlinsburg

Neunsteinschiessen Laufen

Kantonalschützenfest Uri

Bischofsteinschiessen Sissach

Bezirkswettschiessen Bubendorf

Jubiläumschiessen Bubendorf

Endschiessen Liedertswil

Nachtschiessen Oberdorf

Am 2. April war der Startschuss mit dem Cupschiessen bei ungewohnt winterlichen Bedingungen mit Schnee nahmen 17 Schützen am Wettkampf teil. Gewonnen hat diesen, wie immer sehr spannenden Wettkampf, Andreas Wahl57 vor Michael Müller und Balz Recher.



38 Schützen nutzten die Gelegenheit, für das Feldschiessen zu trainieren. Mit Michael Müller, Stefan Dürr, Klaus Haupenthal, Andreas Recher, Daniel Rüedi und Balz Recher haben gleich 6 Schützen das höchste Resultat von 70 Punkten erreicht.

Die 1. Obligatorisch-Übung konnte an 2 Übungen im Juni und August geschossen werden. Mit 83 Punkten schossen Christian Tschopp und Martin Hug die höchsten Resultate.

Das Feldschiessen fand dieses Jahr in Ramlinsburg statt. 40 Schützeninnen und Schützen der SG Ziefen nahmen an diesem Wettkampf teil. Mit einem Durchschnitt von 68.056 Punkten belegten wir den super 2. Rang im Kanton und mussten uns nur der SG Pfeffingen geschlagen geben, welche mit fast 3mal so vielen Schützen antraten. Mit 70 Punkten war Ramon Dürr Punkthöchster.

Nach drei Jahren endlich wieder einmal ein Kantonschützenfest auswärts im Kanton Uri. Mit dem Car fahren 28 Schützinnen und Schützen nach Seedorf am Urnersee. Nach der Waffenkontrolle wurde bis 18.25 Uhr auf dem Schiessstand von Seedorf geschossen. Es wurden sehr gute Resultate erzielt. Stefan Dürr schoss bei den Stichen «Auszahler» und «Serie» jeweils das Maximum von 60 Punkten und war im 4. und im 5. Rang klassiert. Marc Leuenberger schoss im Stich «Ehregaben» 197 Punkte und war im 4. Rang klassiert. Bei der Festsiegerkonkurrenz Junioren platzierte sich Mario Recher auf dem 9. und Marc Leuenberger auf dem 14. Schlussrang. Balz Recher schoss beim Vereinsstich gute 99 Punkte und klassierte sich in der Festsiegerkonkurrenz auf dem 3. Schlussrang. Mit einem guten Sektionsschnitt von 94.814 Punkten belegte die SG Ziefen in der ersten Stärkeklasse den guten 19. Rang. Nach einem gemütlichen Nachtessen in Beckenried und zum Teil kurzen Nachtruhezeiten absolvierten wir am nächsten Tag, unter der Führung von Andreas Wahl, eine Höhenwanderung Richtung Klausenpass. Bei strahlendem Wetter genossen alle diese tolle Wanderung in den Urner Bergen.

Am 15. Oktober machte sich eine Schaar Ziefner Schützinnen und Schützen mit dem Bus nach Reigoldswil und von dort zu Fuss zum Schiessstand Liedertwil (Tschoppenhof) auf. Dort fand zum zweiten Mal das Endschiessen auf dem letzten Feldstand im Baselbiet statt. Der spannende Wettkampf mit stolzen 30 Schützinnen und Schützen wurde von Stefan Dürr mit 74 Punkten vor Peter Räuftlin und Balz Recher mit je 73 Punkten gewonnen. Es war ein ganz toller Anlass.



Ich hoffe wir werden auch im nächsten Jahr wieder eine normale Schiesssaison haben mit dem Aargauer-Kantonschützenfest als Saisonhöhepunkt. Ich wünsche allen ein gesundes neues Jahr und «**Guet Schuss**» im 2023.

Balz Recher

1. Schützenmeister